

## ABSTRAK

### Upaya Penertiban Mengatasi Kemacetan di Pasar Bandar Buat Padang

Oleh: Leni Susanti

Penelitian ini dilatar belakangi dengan melihat kemacetan yang terjadi di Pasar Bandar Buat Padang yang mengakibatkan terganggu kelancaran aktivitas lalu lintas di jalan raya Pasar Bandar Buat Kota Padang. Salah satu faktor penyebab dari kemacetan yang terjadi di Pasar Bandar Buat Padang adalah aktivitas pasar tumpah ke jalan semakin banyaknya jumlah PKL (Pedagang Kaki Lima) yang berjualan di ruas jalan raya Pasar Bandar Buat. Dari latar belakang tersebut penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor penyebab kemacetan lalu lintas di jalan raya Pasar Bandar Buat Kota Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, teknik pengambilan informan yang digunakan adalah dengan teknik *Purposive Sampling* dan *Snowball Sampling*. Yang menjadi informan dari penelitian ini adalah Kepala Dinas Pasar Kota Padang, UPTD (Unit Pelaksana Teknis Dinas) Pasar Bandar Buat Padang, Kepala Dinas Perhubungan Kota Padang, Polisi Lalu Lintas/Kanit Lantas Polsek Lubuk Kilangan, dan beberapa orang PKL (Pedagang Kaki Lima) di Pasar Bandar Buat Padang. Teknik pengumpulan data yang dipakai dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Instrumen penelitian menggunakan pedoman wawancara dan buku catatan observasi.

Dari hasil penelitian di lapangan dapat disimpulkan bahwa Penyebab Kemacetan Lalu Lintas Di Jalan Raya Pasar Bandar Buat Padang adalah tumpahnya pasar dan aktivitas pasar ke jalan raya sehingga mengganggu kelancaran aktivis berlalu lintas. Upaya yang dilakukan untuk mengatasi kemacetan tersebut belum memperlihatkan hasil yang optimal. Hal ini disebabkan karena Pedagang Kaki Lima (PKL) belum mau ditertibkan mereka masih berjualan di tempat yang dilarang seperti di lahan parkir dan di pinggir jalan, serta ketiadaan lahan parkir yang selama ini telah digunakan Pedagang Kaki Lima (PKL) untuk tempat berdagang membuat kendaraan parkir di pinggir jalan, dan juga pasar yang masih kotor dan tidak tertib. Banyak kendala yang ditemui dalam menertibkan PKL dan mengatasi kemacetan lalu lintas di jalan raya Pasar Bandar Buat baik dari pemerintah dan masyarakat. Kendala dari pemerintah yaitu dalam melakukan penertiban Pemko belum bisa memberlakukan sanksi hukum yang tegas karena pertimbangan sosial ekonomi terhadap para PKL, dan kendala dari masyarakat adalah masih buruknya perilaku dan kesadaran masyarakat pada hukum dan aturan yang berlaku. Sehingga dilakukan berbagai upaya mengatasi kendala-kendala tersebut yaitu dengan himbauan, sosialisasi, mufakat, penertiban, dan melengkapi fasilitas yang akan membantu kelancaran aktivitas pasar.